



**Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,**

heute flattert Ihnen bereits der fünfte Elternbrief ins Haus. Nicht nur „Corona“, sondern auch die derzeit laufenden Sanierungsarbeiten im Schulgebäude, selbst der heutige Busfahrerstreik wirbeln unsere Planung wieder (etwas) durcheinander. Da sich manche Aussagen der verantwortlichen Stellen zeitlich überschneiden, ggf. sogar widersprechen, ist es nicht immer einfach, klare und endgültige Entscheidungen unsererseits zu treffen.

Wir wissen, dass auch Sie aktuell vor Entscheidungen gestellt werden, die nicht einfach zu fällen sind. So ist es uns sehr bewusst, dass Sie ggf. unschlüssig sind, Ihr Kind zuhause zu lassen oder in die Schule zu schicken, wenn es hustet oder leicht verschnupft ist: Handelt es sich lediglich um eine einfache Erkältung? Um Grippe? Um eine Corona Erkrankung? Die offizielle Information lautet: Im Zweifelsfall soll Ihr Kind als Vorsichtsmaßnahme zum eigenen und zum Schutz der Mitschüler\*innen zuhause bleiben. Wir wissen, dass dies dann für Sie und Ihre Familie betreuungstechnisch eine große Herausforderung darstellen kann. Bei hohem Fieber, starken Husten, Ohren- und Halsschmerzen – d.h. *ganz konkreten* Corona-Anzeichen – muss ihr Kind auf jeden Fall zu Hause bleiben. Wir bitten Sie, uns unverzüglich darüber zu informieren und eine zeitnahe Corona-Testung Ihres Kindes vornehmen zu lassen. Erst nach Vorlage eines COVID-19-Negativ-Bescheids ist wieder an einen Schulbesuch zu denken.

**Elternabend(e):**

Die Ereignisse überschlagen sich. Wir erhielten vorgestern vom Bürgermeisteramt die Information, dass nun doch wieder Elternabende durchgeführt werden können. Wir haben nun neue Termine angesetzt und diese, wie vorgeschrieben, zeitlich entzerrt. Die Elternabende müssen unten strengen Hygienemaßnahmen durchgeführt werden. Bitte bringen Sie Ihren Mund-Nasen-Schutz mit. Herzliche Einladung!

Grundschulklassen	Tag / Datum	Uhrzeit	Ort
R 1/2 f a - Dracheklasse – Herr Hirt	Mittwoch, 30.09.2020	17:00	Schulmensa
R 1/2 f b - Bärenklasse – Frau Langer	Montag, 05.10.2020	18:00	Schulmensa
R 1/2 f c - Eulenklaſse – Frau Schwarz	Mittwoch, 07.10.2020	18:00	Schulmensa
R 3 - Tigerklasse – Frau Jäger	Mittwoch, 30.09.2020	19:00	Schulmensa
R 4b - B-Hörnchen – Frau Heinrich	Dienstag, 29.09.2020	19:00	Schulmensa
D 1/2 - Mäuseklasse – Frau Baumann	Donnerstag, 01.10.2020	18:00	Schulmensa
D 3/4 - Wölfeklaſse – Frau Ott	Donnerstag, 01.10.2020	18:30	Klassenzimmer E1
Für Eltern, die OGTS-Kinder haben	Donnerstag, 01.10.2020	16:30	Schulmensa



Mittelschulklassen	Tag / Datum	Uhrzeit	Ort
5-7 DS – Frau Meurer	Dienstag, 13.10.2020	18:00	Schulmensa
5-7 D1 – Herr Lang	Mittwoch, 30.09.2020	18:00	Containerraum
5-7 D2 – Herr Bauer	Dienstag, 06.10.2020	18:00	Schulmensa
8/9 DGS – Frau Scheubner	Donnerstag, 01.10.2020	19:00	Klassenzimmer NB 1
9 DG – Frau Weigand	Montag, 12.10.2020	18:00	Schulmensa
9 GA – Frau Schmid	Montag, 12.10.2020	18:00	Schulmensa

### Mittagsspeisung

Wenn es das weitere Corona-Geschehen zulässt, können wir ab Montag, 5. Oktober 2020, wieder eine Mittagsspeisung unter folgenden Rahmenseetzungen anbieten: Die Hälfte der Kinder würde Lunchpakete erhalten, die andere Hälfte der Kinder ein warmes Mittagessen in der Schulmensa einnehmen können. Wir würden die beiden Essens-Gruppen wöchentlich wechseln, und zwar so lange, bis wir wieder für alle Kinder den Mensabetrieb mit warmem Mittagessen anbieten können. Über die genaue Einteilung der Gruppen informieren wir Ihr Kind kommende Woche.

### Geschwindigkeitsanzeige

Auf Bitte des Elternbeirates hat das Verkehrsamt der Stadt Würzburg unterhalb unserer Schule (für einige Monate) eine mobile Geschwindigkeitsanzeige installiert; wenn Sie mit dem Auto zur Schule fahren, zeigt Ihnen das Lichtsignal an, ob Sie die vorgeschriebenen 30 km/h einhalten. Herzlichen Dank an den Elternbeirat und an die Verantwortlichen der Stadt Würzburg, die sich um die Sicherheit unserer Kinder im Straßenverkehr sorgen!

Schließlich noch eine weitere gute Nachricht: Das Rote Kreuz zählte vergangene Woche beim Blutspendetermin an unserer Schule 174 Blutspender\*innen! Dank an alle Eltern, die Blut spendeten!

Ihnen alles Gute, bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Mönchbergschulleitung

Alban Schraut  
Schulleiter

Jörg Kerber  
Stellv. Schulleiter